



COMMUNIQUÉ



## TRÈS HAUT DÉBIT : UN RÉSEAU DÉPARTEMENTAL QUI DÉMONTRE SA QUALITÉ PENDANT LA CRISE

Grâce au choix du Mix Technologique fait par Germinal PEIRO, Président de Périgord Numérique, avec le soutien unanime des élus du Conseil départemental, le réseau Internet périgourdin est aujourd'hui calibré pour répondre à la situation exceptionnelle dans laquelle nous place l'épidémie de Covid-19.

*Publié le 23 avril 2020*

### Réduire significativement la fracture numérique

Les travaux de montée en débit de Périgord Numérique, achevés en 2019, concernent 200 communes, auxquelles il faut ajouter les 225 communes pour lesquelles le fibrage a été réalisé par l'opérateur historique ORANGE.

En 2015, Périgord Numérique recensait environ 34 994 lignes bas débit (avec un débit inférieur à 3 Mb/s). Dès lors, le Département et Périgord Numérique ont initié des travaux de montée en débit permettant d'apporter des connexions Haut et Très Haut Débit (VDSL) à 17 324 foyers, soit plus de 200 communes concernées. Ce programme de montée en débit a permis de réduire significativement la fracture numérique constatée sur certains territoires ruraux.

Cet investissement de 31,6 millions d'euros permet aujourd'hui de garantir à la majorité des Périgourdins un accès internet crucial dans un contexte de crise sanitaire avec une organisation généralisée de télétravail. Cet accès s'avère également déterminant pour la télémédecine, les usages éducatifs, sociaux et la continuité des services, tout en répondant à des usages numériques sensibles.

Au-delà de cette montée en débit massive sur le territoire, Périgord Numérique a également participé à déployer les solutions alternatives chez les Périgourdins ne disposant pas encore <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/tres-haut-debit-un-reseau-departemental-qui-demontre-sa-qualite-pendant-la-crise-12466?>

d'une connexion internet performante à leur domicile (Satellite, 4G Fixe, THD Radio).

Dans le contexte de confinement lié aux décisions gouvernementales visant à endiguer la propagation du coronavirus, l'équipe de Périgord Numérique reste mobilisée pour délivrer aux habitants de Dordogne un service public sans coupure, tout en préparant la reprise des travaux de déploiement du réseau FTTH.